



下松市立下松小学校  
校長室だより 第5号  
2025年6月12日

第2回の参観日では、多くの保護者の方に子どもたちの学びの様子をご覧いただきました。また、第1回学校保健安全委員会の救命法講習会にも、多数の保護者の方の参加をいただき、ありがとうございました。講習会に参加された保護者の方は、学校給食の様子もご覧いただきました。「安心・安全な学校づくり」に向け、これからも保護者や地域の皆様と共に学校運営を進めて参ります。引き続き、学校の応援団として教育活動へのご理解とご協力をお願いします。



先日、金輪神社で「星祭り」が開催され、多くの子どもたちが地域の伝統行事を楽しみました。開会式では、「くだまつ」の地名の由来や、金輪神社の5代目「松」にまつわる話があり、子どもたちは真剣に聞いていました。多くの地域や保護者の方々が、星祭りの準備や運営に携わられており、金輪神社は熱気にあふれてました。最後のプログラムでは、吹奏楽の地域クラブ「下松ブラスオルケスタ」の子どもたちの演奏が星祭りに華を添えてくれました。

今後、身近な大人の「がんばる姿」を間近で見た、「地域の担い手」である子どもたちが、地域のために「がんばる姿」を見せてくれて活躍することに期待しています。

